

## ABSTRAK

Malinda Septya Sukarno Putri NIM C2015055 Program Studi Sarjana Keperawatan	Dosen Pembimbing : 1. Indarwati, S. KM., M.Kes 2. Siti Fatmawati, S. Kep. Ns., M. Kep
<b>PEMBERIAN ASI EKSKLUSIF DENGAN KEJADIAN <i>STUNTING</i> DI WILAYAH KERJA PUSKESMAS GILINGAN KOTA SURAKARTA</b>	
<b>ABSTRAK</b>	
<p><b>Latar Belakang :</b> <i>Stunting</i> atau pendek merupakan kondisi kegagalan tumbuh pada bayi berumur 0-11 bulan dan anak balita berumur 12-59 bulan yang disebabkan oleh gizi kronis pada 1.000 hari pertama kehidupan mengakibatkan anak terlalu pendek pada usianya. Namun <i>stunting</i> baru akan nampak setelah anak berusia 2 tahun. <b>Tujuan :</b> Untuk mengetahui hubungan pemberian ASI eksklusif dengan kejadian <i>stunting</i> di wilayah kerja Puskesmas Gilingan Kota Surakarta. <b>Metode :</b> Penelitian ini menggunakan metode <i>analitik</i> berjenis kuantitatif menggunakan pendekatan <i>cross sectional</i>. Pengambilan sampel menggunakan <i>purposive sampling</i> sebanyak 87 orang. Data diperoleh dari kuesioner dan hasil pengukuran sesuai indeks antropometri menggunakan alat <i>microtoise</i>. Selanjutnya data di uji melalui analisis univariat dan bivariate menggunakan uji korelasi <i>Chi-square</i>. <b>Hasil :</b> Sebagian besar responden memberikan ASI eksklusif sebesar 51 orang (58,6%) dengan kejadian <i>stunting</i> sebesar 12 baduta (13,8%). Sedangkan hubungan pemberian ASI eksklusif dengan kejadian <i>stunting</i> sebesar 0 baduta (0%). Berdasarkan data diperoleh hasil nilai signifikan adalah 0.000 dimana <math>\rho</math>-value &lt; 0.05 menunjukkan bahwa ada hubungan pemberian ASI eksklusif dengan kejadian <i>stunting</i> di wilayah kerja Puskesmas Gilingan Kota Surakarta. Berdasarkan data diperoleh hasil nilai OR 0.000 menunjukkan bahwa baduta yang tidak diberi ASI eksklusif, memiliki risiko menjadi <i>stunting</i> sebesar 0 kali dibandingkan dengan baduta yang diberi ASI eksklusif. <b>Kesimpulan :</b> Terdapat hubungan signifikan pemberian ASI eksklusif dengan kejadian <i>stunting</i> di wilayah kerja Puskesmas Gilingan Surakarta.</p>	
<b>Kata kunci :</b> ASI eksklusif, <i>Stunting</i> , Baduta	